
 
 
 
 

Ordre du jour de notre réunion mensuelle du 20 MARS 2023 

 
Présents : Isabelle Chemin, François Collet, Maurice Lavesvre, Pierre Decremoux, 
Hugo Fetter, Nicolas Resseguier, Gérard Damezin, René Clocher, Mercédes Chaize, 
Mathieu Claude, Girard Magdeleine, Christiane Bessenay, Aline Guitard, Marie 
Françoise Rosset, Guy Michel Isnard. 
 
Absents excusés : Gautier Vincent, Fabienne Chamoulaud, Nicole Iacopinelli,Anne 
Sophie Vignie, Brigitte et Stéphane Gillet. 
 
 
 

PREAMBULE PAR ISABELLE 
 

 
- Lecture de la lettre concernant le métro C, quitus est donné au cdq 

centre pour le co signer. 
 
 

COMMISSION PROXIMITE / DEPLACEMENT 
 

- Suite réunion du 27 janvier 2023, retour par Aline pour les points de 
collecte des biodéchets. La réunion ayant été reporté au 20 février, 
nous maintenons ce point. 

 
70 points d’apport volontaire vont être déployés sur notre arrondissement. Ils 
seront positionnés à proximité des containers à verre. Des temps d’information 
auront lieu en avril. 
Les bornes seront nettoyées tous les 15 jours en été et tous les 3 semaines 
en hiver. 

 
 
 



VOGUE 
 

- Suite aux différents échanges à ce sujet, nous avions convenu de 
consacrer un grand temps de notre mensuelle de mars, afin de 
rédiger un cahier des charges. 

 
Les présents souhaitent rappeler que le conseil de quartier Est et Rhône est 
favorable à la vogue. 
 

- Hugo Ferrer, restaurateur, nous informe que les accès et le 
stationnement étant très difficile en période de vogue et que 
l’incidence directe résulte entre 10 et 15 annulations de 
réservations. 

 
- Il semble que le parking du gros caillou soit saturé les week end de 

vogue.  
Le CDQ propose que les tickets de TCL soient offerts par les forains 

ou voir avec le Sytral pour la mise en place  d’un tarif attractif pour se 
rendre à la vogue. Cela faciliterai grandement les déplacements et 
éviterai le va et vient des voitures. 

 
- La durée, avant la vogue s’arrêtée le 11 novembre aujourd’hui elle 

se termine le week end suivant, est-il possible de revenir à une fin le 
11 novembre. 

- Le CDQ souhaite savoir qui décide de quels manèges s’installent ? 
Préfecture ? autre ? 

- Quid de pourquoi la grande roue ne revient pas, elle offrait un point 
de vue inégalable et surtout elle ne crée que peu de nuisances 
sonores. 

- Est’il possible de réduire le nombre de manège ? 
- Est’il possible de faire faire 1 rotation des manèges qui font du bruit, 

ceci pour éviter que les nuisances sonores soient subies par les 
mêmes habitants. 

- Une vogue avec moins de pinces, de jeux avec pièces et plus de 
marrons  

- Nous constatons une évolution positive avec le déploiement de 
toilettes, il semble qu’il en faudrait plus. 

- Il manque 1 cheminement piètons pour traverser dans la largeur 
l’esplanade du gros caillou. 

- Revoir l’implantation des manèges sur la grande place de la croix 
Rousse, et près de la sortie du métro, pour faciliter le cheminement 
Piétons. 

- La propreté : ajouter des poubelles ou containers ou les deux selon 
les emplacements. 

- Le stand confiserie placé devant l’école du gros caillou devrait être 
déplacer. 



- Les objets / cadeaux : viennent de très loin. Quid de comment faire 
pour inciter les commerçants à distribuer très lots plus éco 
responsables. 

 
 
 
 

 Questions diverses / informations 
 

- Magdeleine nous informe d’une énième inondation place Adrien 
Godien, Aline suggére de faire un Toodego, Isabelle s’en charge. 

- L’évacuation passage Claude Louis Perret est bouchée, l’eau ne 
s’évacue pas bien. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


